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3月

23通 ・学校の校則について
・GIGA端末ついて
・遊具について
・バスケットゴールがある公園が欲しい
・近くに図書館が欲しい
・学校でのマスク着用について
・自動車文庫について

　今月もさまざまな声を投稿していただき、ありがとうございます。今回も学校に関する声が
多く寄せられました。そのなかに、「いつから学校でマスクを外してもよいことになるのか」
といったご質問がありました。川崎市立の学校では、4月の新学期から、児童生徒の皆さんや教
職員に、マスクをすることを求めないことを基本としました。皆さんが通っている学校でもマ
スクを着けている人、着けていない人がいると思います。マスクをはずせてうれしいと思う人
がいる一方で、体調などが心配でマスクをつけたいと思う人もいます。私は、時と場合によっ
て、マスクをつけたり、はずしたりしています。マスクをつける人、つけない人、それぞれの
考えを尊重することが大切だと考えています。この機会に考えてみてはいかがでしょうか。58件

1月

16通 ・給食(黙食)について
・学校の校則について
・遊具がたくさんある公園をつくってほしい
・ボール遊びができる公園がほしい
・ごみのポイ捨てについて
・喫煙所について

　今回もさまざまな声を投稿していただき、ありがとうございます。今回は学校に関すること
の声が多かったのですが、その中に校内ルールの見直しについての声がありました。もちろん
一定の校内ルールは必要ですが、今の時代に合わなかったり、「なぜダメなのか」という合理
的な説明がないルールについて、これまでもそうだったからという理由だけでは、納得できな
いですよね。
　自分たちできちんとルールを作り、自分たちで決めたからにはみんなで守る。そういうやり
方はいかがでしょうか。また、ご意見をお聞かせください。21件

2月

16通 ・学校の校則について
・GIGA端末について
・閲覧席について
・駐輪場について
・ごみのポイ捨てについて
・地球温暖化について

　今月もさまざまな声を投稿していただき、ありがとうございます。寄せられた声の中に「ご
みのポイ捨て」についてのご意見がありました。これまでも「ごみ箱を設置したらどうか」と
いう提案もいただいていますが、まずは「ごみを捨てない」という一人一人の心がけが大事だ
と考えています。ごみのポイ捨てについては、たばこのごみなど、子どもよりも大人によるも
のが多いと感じています。まちが汚れていると治安の悪化やイメージの低下にもつながります
ので、子どもたちの手本となるよう、大人に向けて「ごみを持ち帰る」というマナーをお願い
していきたいと思います。また、ご意見を聞かせてください。

21件

令和４年度　子ども・若者の“声”募集箱に寄せられた主な声と市長からのメッセージ

月 主な声 市長からのメッセージ

　これまでに寄せられた声と市の考えについては、次のページに掲載してあります。
　https://www.city.kawasaki.jp/450/page/0000155476.html
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12月

68通 ・GIGA端末の利用について
・給食(残食・黙食)について
・広い公園をつくってほしい
・ボール遊びができる公園がほしい
・自習できる施設を増やしてほしい
・子どもだけの静かに勉強やゲームができるカフェ
のようなところがほしい

　初めての取組で、どれくらいの声が来るのかなと思っていましたが、こんなにたくさんの声
が寄せられてとても嬉しいです。
　思っていたとおり公園に対する声が多く、学校に関することの中にはGIGA端末に対する声
などもいただきました。
　居場所に関することの中に、「自習できる場所がほしい」という声が多かったのですが、こ
れは図書館では狭かったり、混んでいたり、又は家ではなかなか勉強ができないということな
のかな？また、御意見をお聞かせください。98件

　これまでに寄せられた声と市の考えについては、次のページに掲載してあります。
　https://www.city.kawasaki.jp/450/page/0000155476.html
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